

Monreal y Adán Augusto deben esclarecer acusaciones por “negocitos añejos”: PAN; “no hay más que aclarar”, revira Morena



Los coordinadores de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, respectivamente, deben aclarar las acusaciones por "negocitos añejos" en la Cámara Alta, señaló el senador panista Ricardo Anaya.

En conferencia de prensa en San Lázaro, dijo que se deben a investigar a fondo los casos denunciados por López Hernández el pasado 13 de diciembre en la tribuna del Senado de la República.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		18-12-24	LEGISLATIVO



Ese día, el senador morenista denunció la existencia de dos contratos con anomalías por alrededor de 150 millones de pesos firmados durante la LXVI Legislatura, cuando Monreal Ávila presidió la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado.

Uno de ellos para la administración del archivo histórico de la Cámara de Senadores con la empresa Full Service de México y otro para el mantenimiento de elevadores con la empresa Grupo Piasa.

“Los señalamientos se tienen que investigar y le tienen que rendir cuentas, no al Senado, sino al pueblo de México, porque esos recursos son públicos, es dinero que proviene de los impuestos de la gente, de tal manera que nuestro llamado es a que sí haya una investigación a fondo, y que se aclaren estas acusaciones de presuntos actos de corrupción”, dijo Ricardo Anaya.

El panista añadió que a pesar de la reconciliación que se dio ayer entre los coordinadores morenistas en Palacio Nacional, el hecho demuestra que existe un proceso de autodestrucción dentro del partido.

“Lo que estamos viendo es el inicio de un proceso de autodestrucción al interior de Morena, en segundo lugar, tienen todo el derecho tanto para pelearse como para reconciliarse, pero lo que nosotros sí vamos a exigir son dos cosas: uno, que no se utilice la justicia con fines políticos, y segundo, que si hubo señalamientos, pues los señalamientos se tienen que investigar”, expresó.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez**, aseguró que el coordinador de su bancada ya aclaró el tema de los contratos denunciados por su correligionario y ya no existen pendientes por aclarar.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL		18-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

No obstante, dijo que aún se podría proceder ante las instancias legales, si existen inconsistencias en los contratos autorizados por Monreal Ávila cuando presidió la Jucopo del Senado.

“El diputado Monreal ya lo aclaró. Desde ese momento, él publicó un video sobre ese tema. Creo que en esa parte ya no hay más qué aclarar y, como lo dijo la presidenta (Sheinbaum), si hubiera alguna situación adicional, bueno, pues se procede en las instancias legales”, comentó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/monreal-y-adan-augusto-deben-esclarecer-acusaciones-por-negocitos-anejos-pan-no-hay-mas-que-aclarar-revira-morena/>